



Holiday on Ice in Stuttgart - A NEW DAY

Unvergessliche Show-Momente und Eiskunstlauf auf Weltklasse-Niveau

HOLIDAY ON ICE startet mit seiner Weltpremiere von A NEW DAY. In der spektakulären Show erleben Sie Eiskunstlauf auf höchstem Niveau. Die bisher künstlerisch und technisch aufwändigste HOLIDAY ON ICE Produktion ist eine Einladung, gemeinsam den Zauber des Lebens und der Liebe zu feiern.

Berauschend, fantasievoll, leidenschaftlich - nach einer langen Pause ist HOLIDAY ON ICE zurück mit einer neuen, über zweistündigen Show: 40 der weltbesten Eiskunstläufer, darunter internationale Olympioniken und Meister, zeigen zusammen mit Artisten spektakuläre Acts auf höchstem Leistungsniveau. Auf den modernsten Eisbühnen der Welt werden mit beeindruckenden Spezialeffekten sowie 3-D- und Lichtillusionen die Grenzen der Schwerkraft aufgelöst, um das Publikum mit auf eine fantastische Reise zu nehmen. Die szenische Inszenierung sorgt für ein einmaliges, multidimensionales Live-Entertainment nicht nur auf und über der Eisfläche, sondern auch um sie herum, wie es noch nie zuvor auf deutschen Eisbühnen zu sehen war. Durch die außergewöhnlichen Lichteffekte, welche die unverwechselbare Handschrift des neuen Kreativdirektors Francisco Negrin tragen, verschmelzen die Künstler mit den innovativen Bühnenbildern sowie den fantasievollen und prächtigen Kostümen zu einem einzigen lebendigen Gesamtkunstwerk.

Jedes Jahr nehmen wir Dich mit auf eine fantastische Reise auf dem Eis

Die Zuschauer erwartet in den Vorführungen eine besonders emotionale Geschichte: Wir sehen und erleben unseren Planeten und die Wunder des Lebens durch die Augen der Hauptdarstellerin Aurora, eines sensiblen Wesens aus einer anderen Welt. Von der prachtvollen Schönheit und Einzigartigkeit aller Dinge, die wir mit unseren Sinnen wahrnehmen bis hin zur großen Welt der menschlichen Emotionen - eine Liebeserklärung an das Leben. **A NEW DAY öffnet die Herzen und Augen für unser einmaliges Geschenk, als Mensch auf dieser bunten Welt leben zu dürfen. Genau die richtige Zeit, uns daran zu erinnern.**

Abfahrt gegen 08.00 Uhr im letzten Zustiegsort und Fahrt über die Autobahn Würzburg - Heilbronn nach Stuttgart. Die Vorstellung beginnt um 13.00 Uhr. Nach der Vorstellung erfolgt die Rückfahrt. Rückankunft gegen 20.00 Uhr.



LEISTUNGEN

- Sie reisen im modernen Fernreisebus
- Gesamte Planung & Organisation der Reise
- Eintrittskarte der gewählten Preiskategorie zur Mittagsvorstellung

FAHRPREIS pro Person

Kategorie 1 € 99,50 Erwachsene
€ 70,00 Kind (4-15 Jahre)

Abfahrt: gegen 08:00 Uhr | Rückankunft: gegen 20:00 Uhr

- Kaffee und Kuchen auf der Anreise
- Insolvenzversicherung

Kategorie 2 € 93,00 Erwachsene
€ 64,00 Kind (4-15 Jahre)

Unser Entlastungspaket für Sie

Sie reisen mit 4 Personen, dann können wir Ihnen einen Schnäppchenrabatt von € -12,00 für die Minigruppe gewähren.